

MAGAZINE

Pesan Danrem 083/Bdj di Momen Peringatan Isra Mi'raj Nabi Muhammad SAW 1444 H/2023 M

Achmad Sarjono - KOTAMALANG.MAGZ.CO.ID

Feb 17, 2023 - 15:39



KOTA MALANG - Danrem 083/Bdj Kolonel Inf M.I. Gogor A.A kembali mengingatkan peristiwa Isra' Mi'raj merupakan tanda-tanda kebesaran Allah SWT, hal ini di sampaikan saat peringati Isra Mi'raj Nabi Muhammad SAW 1444 Hijriyah/2023 Masehi bersama Prajurit dan PNS Korem 083/Bdj. Dengan penceramah Ustadz Abdul Aziz Damanhuri, M.H.I, bertempat di Masjid Baladhika

Jaya Makorem 083/Bdj, Jum'at (17/02/2023).

Dalam sambutannya, Danrem 083/Bdj Kolonel Inf M.I. Gogor A.A menyampaikan "Isra Miraj" yang berlangsung 27 Rajab di tahun kedelapan kenabian merupakan salah satu peristiwa penting dalam sejarah Islam karena mengisahkan perjalanan rohani Nabi Muhammad SAW dari Masjidil Haram ke Masjidil Aqsa, kemudian dinaikkan ke langit ketujuh dalam waktu semalam. Saat itu, Nabi Muhammad SAW mendapat perintah dari Allah SWT untuk menjalankan salat lima waktu, peristiwa Isra miraj adalah dua perjalanan Nabi Muhammad SAW yang terjadi dalam satu malam.

Untuk perjalanan sejauh itu dan di zaman yang belum secanggih sekarang, tentu sangat sulit diterima oleh akal bagaimana Rasulullah bisa menyelesaikan perjalanan itu dalam waktu yang singkat. Namun, peristiwa Isra Miraj tersebut menjadi mukjizat Nabi SAW dan setiap muslim wajib memercayainya.

Semoga uraian yang akan Ustadz sampaikan nanti semakin meningkatkan keimanan dan ketaqwaan kita kepada Allah Subhanahu Wata'ala. Amin ya rabbal alamain. Melalui tema kali ini "Shalat Membentuk Karakter Patriot NKRI yang Tangguh" Sebagai tuntunan keimanan dalam kehidupan, Shalat tersebut juga mengajarkan kepada kita untuk berdisiplin dalam segala hal, baik disiplin dalam kehidupan pribadi, di lingkungan kerja maupun di lingkungan masyarakat.

Oleh karena itu, melalui ibadah shalat, kita mengharapkan proses pembangunan mentalitas umat menuju pembentukan sikap dan perilaku Islami masyarakat dapat kita wujudkan," ungkapnya.

Dalam tausiah Ustadz Abdul Aziz Damanhuri, M.H.I, menyampaikan, Sholat memiliki hubungan yang sangat erat dengan Abdi Negara, Sholat dapat membentuk kepribadian luar biasa pada diri manusia. Pada dasarnya manusia diciptakan untuk mengeluh, sesuatu yang diberikan ke kita dan tidak sesuai hati kita pasti mengeluh, dan sebaliknya jika kita mendapatkan sesuatu yang sesuai dengan hati kita pasti disembunyikan, jelas Ustadz Abdul Aziz.

Hal tersebut berbeda dengan orang-orang yang senantiasa melakukan Ibadah Sholat, karena dengan Ibadah Sholat akan membentuk kepribadian yang baik, dalam sholat diajarkan kedisiplinan tepat waktu, kesabaran dan ketaatan.

Lebih lanjut Ustadz Abdul Aziz, menyampaikan Sholat dengan berjamaah memiliki keutamaan sendiri dibanding sholat secara sendiri, diantaranya melakukan sholat berjamaah akan mendapatkan ganjaran pahala sebanyak 27 kali lipat berbeda dengan melakukan sholat secara sendiri yang hanya mendapatkan 1 pahala kebaikan.

Seseorang yang melakukan sholat secara berjamaah lebih disukai oleh Allah SWT ketimbang yang melakukan sholat sendirian. Untuk itu, dianjurkan memilih masjid yang banyak jamaahnya sehingga keutamaan yang akan didapatkan juga berlimpah dan mereka yang menunaikan sholat secara berjamaah akan dibebaskan dari api neraka, ucap Ustadz Abdul Aziz. (Penrem 083/Bdj)